

vinculante para construir políticas públicas con pertinencia territorial y cultural. Durante este gobierno hemos fortalecido la red pública de salud con inversiones concretas en los distintos niveles de atención como hospitales en Quellón, Ancud, Queilen y Puerto Varas, el Centro de Diálisis en Purrangu y avances importantes en el futuro Centro Oncológico Regional y los centros de atención familiar con SAR Chuyaca y Rahue Alto en Osorno.

El Copago Cero, que ya beneficia a más de 98 mil personas en la región, ha significado un ahorro para las personas de más de 11 mil millones de pesos, representando justicia social y alivio económico directo para miles de familias. Otra política pública ha sido la universalización de la Atención Primaria, que elimina las barreras de acceso a la atención en salud, la cual inició en Puerto Varas, que hoy atiende a toda la población sin importar su previsión. Estos y otros avances reflejan un compromiso real.

Karin Solís, seremi de Salud

Salud regional

● Mejorar la salud en la región ha sido nuestra prioridad, guiados por una gestión centrada en las personas. Tal como lo ha señalado nuestro Presidente Gabriel Boric, hemos estado en terreno, dialogando con las comunidades, fortaleciendo la participación

El Llanquihue invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a:

cronica@diariollanquihue.cl

o a la dirección

Antonio Varas 167, Puerto Montt.